



10月 こぐま組だより

2022年10月1日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

新年度が始まり、半年が経ちました。子ども達も立派に成長し、また子ども達同士の絆もより深まっているように感じられます。秋は朝夕の気温差がある季節でもあるので、健康面には引き続き十分に気を付けていきたいと思えます。



今月のねらい

- 散歩や園庭に出て秋の自然に興味を持ち、見たり触れたりして感じたことを言葉に表し、保育者や友だちと言葉のやり取りを楽しむ。
- 体調の変化に留意し、休息を十分に取ながら健康に過ごせるようにする。

子ども達の姿

☆まだ残暑が残る中、園庭では砂場でのお店屋さんごっただけでなく、水を汲んで砂と混ぜたり、水を蛇口から噴水のように撒いたりして楽しんでいます。畑に出かけた時は、虫探しや泥団子作りをしています。散歩も再開し、色々な車が見える所まで歩いて、「バス!」「タンクローリー来たよ!」「オートバイかっこいい!」と歓声を上げて見入っています。屋外での活動を少しずつ増やし、色々な体験をしていきたいと思っています。

☆室内では様々なごっこ遊びが展開されています。女の子数名は家族ごっこのブームがまだ続いています。お母さん役と赤ちゃん役に分かれて、「赤ちゃん、〇〇に行くよー」「バブー」、「赤ちゃん、お腹空いたの?」「バブー」というやり取りが毎日聞こえます(*^^*)男の子の間では消防隊ごっこ・警察ごっこが流行っているようで、「火事だー、行くぞー!」「逮捕するぞー!」という勇ましい声が聞こえてきます。時には女の子も男の子も混ざって、バンダナをマントに見立ててアンパンマンになりきって遊んでいます。集団で遊ぶ中で、どうしても気持ちの衝突が生じて、トラブルになることもありますが、子ども達同士で「貸して」「入れて」「後でね」「待っててね」「いいよ」というやり取りが増えてきました。たくましく、そしてやさしく成長している子ども達です。

寒暖差が少しずつ出てくるかと思えます。長袖を1~2枚バッグに入れておいてください。

10/4(火)は延期になっていた夏祭りを開催します。浴衣・甚平を着ての登園大歓迎です!

10月から新しいお友だちが1名増えます!